

令和4年11月15日

第1学年保護者のみなさま

大阪府立大手前高等学校
校長 村田純子

2年生前期の「物理」「地学」の選択について

晩秋の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

平素は、本校教育活動にご理解・ご協力を賜りまことにありがとうございます。

さて、ご承知のとおり本校は文部科学省からスーパーサイエンスハイスクール、大阪府からグローバルリーダーズハイスクールの指定を受け、専門学科「文理学科」として人文社会や理数に関する先進的な教育に取り組んでいます。また、本年度入学の77期生からは、学習指導要領が改訂されており、教育内容の一層の充実を図っているところです。

現代の科学技術は、それぞれの専門分野を超えた研究が広く行われており、理系の進路を選択する場合、特に「物理」「化学」「生物」については3科目共に深く学び、専門的な教養を身につけておくことが求められています。このような中、77期生からは、理系では「物理」「化学」「生物」の全てを深く学ぶことができるよう、2年次からの「理科」の教育課程をより充実させることといたしました。

つきましては、2年生前期の「物理」「地学」の選択について下記の(1)～(3)についてご確認いただきますようお願いいたします。

これに伴いまして、11月17日(木)にしておりました「2年前期 理科の選択調査票」及び「コース希望調査票」の提出期限を延ばし、11月24日(木)とさせていただきますのでよろしくようお願いいたします。

記

- (1) 文科(文系)に進む生徒は、「物理」または「地学」を選択することができます。
- (2) 理科(理系)に進む生徒は、必ず「物理」を選択してください。
- (3) 文科・理科(文系・理系)を決めていない生徒も、必ず「物理」を選択しておいてください。 ※「地学」を選択すると理科(理系)には進めません。